



一昨年から始まつた新型コロナウイルスの感染は、今なお収束していません。この影響で二年間、対面での鳥城会総会や史跡巡りは中止となりました。この影響で、昨年度は、会計や役員の再選などを郵送による

書面議決とし、併せてZoomによる総会（議決報告、特別講演、懇親会）を開催致しました。Zoomによる総会には、鳥取からリモートによって岡進校長や小谷文夫同窓会長がご参加下さい、改めて感

謝申し上げます。昨年度は、会員の皆様、特に若い世代の同窓生に対しても、鳥城会が身近な存在になるために、魅

力的で臨場感のあるホームページが必要不可欠であると考え、ホームページを開設致しました。

今年3月1日に卒業式後、卒業式では、ホームページのQRコードが付いた鳥城会員に配布して頂きましたが、これにより関東の大學生等に入学された若き同窓生たちが鳥城会

の活動を知り、会員として入会されることを期待している

と致しましたが、広告を通して鳥取西高校の出身者が様々に分野で活躍され

ていることを広く知つて頂けるものと思つて行っています。新型コロナウイルスの感染が収束した頃には、以前好評であった小規模な講演会や交流会の開催も検討しています。

城会の運営を安定的に行なうため、鳥

の活動を広げることを期待して、6月には新人会員歓迎会を行うことと致しました。鳥城会での交流や情報交換が大きな刺激と励みになることを広く知つて頂けるものと思つて行くものと思つて行っています。

来年度は鳥取西高校の創立150周年になりますが、鳥取西高や各地区の同窓会と連携して、業の準備を進めて行きたいと思つています。

150周年記念事業の準備を進めて

います。

私は、遺伝物質である

PCRの基本原理

は、遺伝物質である



実習中の様子。立派な生物学実験室で、3~4人が一つのグループとなって実験しました。

PCR反応によつて増幅することで検出することができるようになります。PCRで重要な点は、プライマーライセットの選択です。検出したいDNAと対合するプライマーを選ぶ必要があります。なぜなら、対合できないプライマーセットを使うとDNAが合成されないからです。ところで、品種が違えばDNA情報が異なるわけで、たとえば、「コシヒカリ」では対合できる「コシヒカリ」が「あきたこまち」では対合できないというよ

うなことが起こります。すなわち、或るプライマーライセットAを用いると「コシヒカリ」のDNAを増幅できるけど「あきたこまち」のDNAは増幅できません。Tbはこの逆。別にプライマーライセットCを用いると「コシヒカリ」も「あきたこまち」のDNAの増幅できる:このようない原理を用いてコメ品種を判別するわけです。実は、新型コロナのPCR検査もこの原理を用いています。新型コロナウイルスはRNAです。

一旦遺伝子工学的にDNAに変換すると、その新型コロナ由来のDNAに特異的に対合するプライマーライセットを用いることで、ウイルスの有無を判定します。実験の待ち時間に講義を行いながらのかなりタイトなスケジュールで4時間ぶつ続けのセミナーでした。実験結果は思つたようになります。せんでしたが、これはコメからうまくDNAを抽出できていなかつたのではと思ひます。この実験操作は難しく、再度チャレンジを約束して、私のセミナーは終わりました。お世話していただいた林先生には心より感謝を申し上げます。

年間、我らが後輩はコロナ禍で青春の最念はと心配しております。彼の未来が輝かしいものであることを確信して皆様に報告します。

私
が鳥取西高に
通い始めたのは
高校2年の春。新
聞記者だった父の
転勤で、三重県しか
ら引っ越してきまし
ます。



会員寄稿

「**2年間しかいなかつたけれど…**

1983(昭和58)年卒
NHK記者・社会保険労務士

ところでの、この2年間、我らが後輩はコロナ禍で青春の最念はと心配しております。彼の未来が輝かしいものであることを確信して皆様に示すように、もうすぐ頑張っています。彼らの未来が輝くことを願っています。彼らの未来が輝くことを願っています。

2021年度だけでも以下に示すように、もうすぐ頑張っています。彼らの未来が輝くことを願っています。彼らの未来が輝くことを願っています。

活動事例

○第27回スーパークリエイティブコンテスト2021西日本代表
主催: 大阪大学(サイバーメディアセンター)、東京工業大学(学術国際情報センター)、理化学研究所(計算科学研究センター)
<https://www.r-ccs.riken.jp/outreach/events/supercon-fugaku-2021/>

○第19回全国高等学校パソコンコンクール(パソコン甲子園)2021
全国大会出場
主催: 会津大学、福島県
https://web-ext.u-aizu.ac.jp/pc-concours/2021/final/f_finalteam2021.html

○第21回全国情報オリンピック本大会出場
地方予選を経て本選に参加する183名に選抜された
<https://www.ioi-jp.org/joi/2021/2022-ho-invited-list.html>

○第19回高校生・高専生科学技術チャレンジ(JSEC)朝日新聞社賞
主催: 朝日新聞社
アメリカ・ジョージア州アトランタで2022年5月に開催される国際大会(ISEF)に出場予定
<https://manabu.asahi.com/jsec/2021/award/index.html>
<https://www.societyforscience.org/isef/>

○第11回高校生バイオサミットin鶴岡 文部科学大臣賞(第1位)
主催: 鷹應義塾大学
<https://www.bio-summit.org/award2021.html>

○第16回科学地理オリンピック日本選手権 兼第18回国際地理オリンピック選抜大会 銅メダル受賞
https://japan-igeo.com/pdf/kagakutiri_2022_Second_Gold.pdf

リンガーハットグループは昭和37年、長崎市鍛冶屋町の「とんかつ浜かつ」の開業に始まります。その後、長崎ちゃんぽん専門店として「リンガーハット」の店舗展開を始めて、創業より60年が経ちました。今では海外へも進出し、グループ合わせて700店余を展開しています。



株式会社リンガーハット



名誉会長 米濱和英
(鳥取市出身)

〒141-0032 東京都品川区大崎1-6-1 TOC大崎ビル14F
TEL 03-5745-8611 FAX 03-5745-8622



国産野菜たっぷり
彩り野菜のちゃんぽん

になりました。放送局に記者として就職してからも近況を知らせて合つたり、出張で鳥取に戻れば宴の席を設けてくれたりする、少人数だけど鳥取の長い付き合いが30年以上続いています。「たまーに思い出してもらえる故郷の友があるのもいいもんだ」と思つて、2019年の秋、鳥城会の代表幹事だつた同期の森本広美君から突然、連絡があり「総会の準備を手伝つてくれないか」と頼まれました。森本君とは高校時代も面識がなく、共通の友人を通じて連絡先を知つたようでした。私の最初の質問は「鳥城会つて何?」でもせつかく声を掛けてくれたのだからと引き受けました。

総会当日、会場には大先輩たちが100人規模で集結され、その道を極めた方々の講演会や校歌齐唱などで大いに盛り上がつていました。これは面白いイベントだと感心していると、通信社と新聞社に勤める2人の先輩から「来年の会報をつくらないか」と

弁護士となつてから10年以上が経過しましたが、ここ数年で、業務の形が大きく変化しました。同様の



会員寄稿

弁護士ドラマはファイクションです
2002年(平成14)年卒東京リーガルパートナーズ法律事務所

弁護士ドラマはファイクションです

2002年(平成14)年卒東京リーガルパートナーズ法律事務所
弁護士前田悠介

初対面とはいえ記者
仲間からの誘いは断
り切れず、会報に原
稿を寄せていただけ
そうな先輩や後輩た
ちと連絡を取り合う
ようになりました。

同郷の方々が、卒
業後それぞれに多彩
な才能や専門性を發
揮して、仕事に、趣味に、地域貢献に精力的
に取り組む様子を見聞きし、鳥城会の活動を現役の学生
や若い人たちにも、知つてもらいたいと考えるようになりま
した。執行部の皆様
のご尽力でホームページも完成し、年会は

コロナ禍で初のオンライン形式で行われました。双方向での世代間交流の素地が整いつつあります。いきなり総会に参加するのは勇気が必要でしたが、新しい出会いやつながりができるのは楽しいものです。鳥城会の魅力をどう伝えるか。あまり肩肘を張らず、身近なお仲間、西高の先生方や在校生、他の地域の同窓会などとのおつき合いをベースに、柔らかな雰囲気の小さな集まりから交流の輪が広がっていくといながと思います。

状況の方も多いのではと思いますが、ZoomやTeams等を利用した非対面の打ち合わせの増加、外食の激減といった環境の変化により、自宅で過ごす時間が増えています。自宅で過ごす時間が増えた結果として、NetflixやYouTubeといった映像ストリーミングサービスを利用することも増えました。今回は、そのようなサービスを通じて視聴したSUITsという海外ドラマの話をさせて頂こうと思います。このドラマは、ニューヨークの大手法律事務所を舞台にしており、敏腕弁護士のハーヴィーと、その部下

マイクの2人を中心として、ドラマが展開していきます。ドラマの肝とも言えるのが、「マイクは天才的脳を持つている一方で、実は大学も卒業しておらず、もちろん司法試験にも合格していない偽の弁護士だということです。

この点、日本の弁護士は、弁護士法により各地方の弁護士会を経て日弁連に登録されることが義務とされているため、手続き上のタイムラグは幾許かあるものの、日弁連の用意した弁護士検索サイトにて全て登録番号、登録事務所名等を確認することができます。そのため、日本では、マイクのような偽弁護士が現実に弁護士業務を行なうことは難しきといえそうです。ちなみに、SUITSは織田裕二さん主演で日本でもドラマ化されているようですが、先にご説明したような問題もあってか、日本版では、実在するが活動していない弁護士になりますといふ設定になつています。

るようです。ドラマに話を戻しますが、マイクは無資格ではあります、天才的頭腦を活かしたうえで、努力を惜しまず、事件に向き合います。これまでの経験上、事件の真実を暴き出します。私も、これまでの経験上、事件の悪さといえるような粘り強さは弁護士に必要不可欠なものと実感することは何度もありましたので、その点で深く共感するとともに、近付いた真実が依頼者に不利なものである場合にマイクやハーヴィーがどう対応していくのかという点もまた、興味深いものでした。なお、このドラマに登場する弁護士は倫理違反と思える行動をしばしば行います。ここは現実とは異なるところかもしれません、が、それでもまたドラマとして盛り上がりを与えてくれる要素になっています。

ちなみに、どうすればハーヴィーやマイクのような敏腕弁護士に巡り合えるのでしょうか。弁護士ごとに取り

アカウンティングワークス 株式会社

代表取締役 公認会計士／税理士 花房幸範

東京都中央区八丁堀1-4-5 川村八重洲ビル5階
☎03-4586-1051
<http://acwks.com>

八丁堀税理士法人 代表社員 花房幸範／北沢宏

八丁堀税理士法人

東京都中央区八丁堀1-4-5 川村八重洲ビル3階
☎03-6280-5273
<https://hcbrt.com>

八丁堀税理士法人
Hattori Chikuhara & Associates

(株)グラン・クリュ食工房
代表取締役 河崎妙子 (昭和53年卒)
鳥取にレストランを開いて11年。
地元の食材を生かした創作料理の研究を重ねております。
帰鳥される折はぜひお立ち寄りくださいませ。

『カフェ・ダール ミュゼ』
鳥取県立博物館内
☎ 0857-20-2520

アジアンリゾートラウンジ
ASIAN RESORT LOUNGE

陶庵

『アジアンリゾートラウンジ陶庵』
鳥取砂丘コナン空港内
☎ 0857-31-0007

